

Glitzernd ins Ziel

Schnattertanten aus den Gemeinden Ringgau und Meinhard gewinnen Women's Run

MEINHARD/RINGGAU. Die Freizeitlaufgruppe Schnattertanten haben am Women's Run über acht Kilometer in Frankfurt teilgenommen. Das Motto hieß „Glitzerflitzer“. Das setzen die Schnattertanten grandios um, indem sie ein selbst genähtes Glitzerkostüm anzogen. Grundsätzlich spielt der sportliche Ehrgeiz beim Women's Run eine Nebenrolle. Vielmehr geht es um einen entspannten Tag unter Frauen. Hierfür können die Teilnehmerinnen zwischen einer fünf und einer acht Kilometer langen Strecke wählen.

Erstmals befand sich der Zieleinlauf direkt in der Commerzbank-Arena. So liefen die Läuferinnen, umjubelt von Zuschauern, über die Ziellinie und genossen die Stadionatmosphäre. 3871 Glitzerflitzer waren dabei.

Später folgten die Siegerehrungen und Preisverleihungen für den Kostümwettbewerb. Live auf der Bühne wählte die Jury um Heike



Gewinnen mit voller Punktzahl den Women's Run in Frankfurt: die Schnattertanten aus Meinhard und Ringgau.

Foto:privat/nh

Drechsler die Kostüm-Gewinnerinnen: Den Titel holten

sich die Schnattertanten, die mit ihren kreativen, bayeri-

schen anmutenden Kostümen überzeugten. Während der kurzen Performance zur Präsentation hatten die Schnattertanten sichtlich Spaß und warfen sogar glitzerndes Konfetti in die Menge – verdiente 30 Punkte und somit den Sieg mit voller Punktzahl. Ausgezeichnet wurden die Schnattertanten von der ehemaligen Olympiasieger Heike Drechsler.

Nur eine Woche später nahmen die Schnattertanten am Triathlon Plätscherman in Datterode teil und erzielten hier den ersten Platz.

Auch nehmen sie schon mehrere Jahre beim Lollslauf mit einer zehn Kilometer langen Strecke in Bad Hersfeld teil und haben dort bereits den zweiten und dritten Platz beim Outfitwettbewerb gewonnen. In Bad Hersfeld sind sie schon mehr als bekannt, da sie immer gute Laune und grandiose Stimmung verbreiten. Denn Spaß steht bei den Schnattertanten an oberster Stelle. (red/esp)